

# **Badische Landesbibliothek Karlsruhe**

**Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe**

## **Mitteilungen des Gesamtvorstandes des Badischen Landesvereins vom Roten Kreuz. 1898-1912 1898-1899**

(1.2.1899) Beiblatt zu Nr. 7 der Mittheilungen [...]



# Beiblatt zu Nr. 7 der Mittheilungen

des Gesamtvorstandes

des Badischen Landesvereins vom Rothen Kreuz.

---

Karlsruhe, 1. Februar 1899.

---

Seine Majestät der Kaiser und König hat am 27. Januar d. J. nachstehenden Personen im Großherzogthum Baden für ihre Verdienste um das Rothe Kreuz Auszeichnungen verliehen:

## I. Die Rothe Kreuz-Medaille zweiter Klasse:

dem Vorsitzenden des Kreis Ausschusses, Privatmann Dr. Blum in Heidelberg,  
dem Großkaufmann Herschel in Mannheim,  
dem Generalkonsul Reiß in Mannheim,  
dem Geh. Rath Sachs in Karlsruhe,  
dem Gutsbesitzer, Kommerzienrath Scipio in Mannheim,  
dem Obersten z. D. Stiefbold in Karlsruhe,  
dem Medizinalrath Thumm in Pforzheim,  
dem Direktor des Generallandesarchivs, Geh. Rath Kammerherrn von Weech in Karlsruhe,  
der Oberin des Mutterhauses der badischen Schwestern vom Rothen Kreuz, Heckert geb. Friboes in Karlsruhe.

## II. Die Rothe Kreuz-Medaille dritter Klasse:

der Krankenschwester des Badischen Frauenvereins, Pauline Eichhorn in Karlsruhe,  
der Oberschwester des Badischen Frauenvereins, Margarethe Fleuchaus in Karlsruhe,  
der Frau Senatspräsident von Stöber in Karlsruhe,  
dem Fräulein von Seldeneck in Karlsruhe,  
der Frau Oberbürgermeister Lauter in Karlsruhe,  
dem Fräulein Elise Gärtner in Mannheim,  
dem Fräulein Anna Mohr in Mannheim,  
der Frau Kommerzienrath Stöber in Lahr,

der Diakonissin Salome Büchele in Karlsruhe,  
der Diakonissin Christina Zimmermann in Durlach,  
der Schwester des Ordens vom heiligen Vincenz von Paul, Luitgart Vogt  
in Säckingen,  
der Schwester des Ordens vom heiligen Vincenz von Paul, Antonie  
Ganter in Blumenfeld,  
dem Schreinermeister Brechtel in Karlsruhe,  
dem Hausmeister im städtischen Krankenhause, Breyer in Konstanz,  
dem Professor Conrad in Konstanz,  
dem Wagner Häfner in Karlsruhe,  
dem praktischen Arzt Dr. Hasselbeck in Neckarau,  
dem praktischen Arzt Dr. Marold in Pforzheim,  
dem Ziegeleibesitzer Georg Müller in Mannheim,  
dem Hofuhrenmacher Pecher in Karlsruhe,  
dem Reallehrer Kömmele in Durlach,  
dem praktischen Arzt Dr. Stöcker in Tauberbischofsheim,  
dem Straßenmeister Stutz in Tauberbischofsheim,  
dem Stabsarzt der Landwehr, Dr. Wegerle in Mannheim,  
dem Hauptmann a. D. Zahn in Karlsruhe,  
dem Expeditor und Kassirer bei dem Badischen Frauenverein und Landes-  
verein vom Rothen Kreuz, Ebert in Karlsruhe.

Karlsruhe, den 1. Februar 1899.

Der Gesamtvorstand des Badischen Landesvereins vom Rothen Kreuz.

---

Herausgegeben vom Gesamtvorstande des Badischen Landesvereins vom Rothen Kreuz.  
Verantwortlich für die Redaktion: Oberst z. D. Stiefbold.  
Druck der G. Braun'schen Hofbuchdruckerei in Karlsruhe.